



Pièces	3 Pièces
Référence	85084426
Prix	319 000 €

Mouans-Sartoux

Appartement à vendre (06370)

Exclusivite mouans-sartoux : appartement 3 pièces de 65m² situé en rez-de-jardin d'une copropriété au calme et en centre ville. Il est composé d'une entrée, séjour de 20m² donnant sur une terrasse + jardin de 85m² avec petit chalet en bois pour stocker, cuisine indépendante, un cellier, 2 chambres avec placards, une salle de bains et un toilette indépendant. Une place de parking complète le bien. Prestations : double vitrage, climatisation réversible, volets et stores électriques, fibre, électricité refaite, porte blindé. Appartement traversant, au calme, exposé sud et à pied de toutes les ...

Exclusive mouans-sartoux: 3-room apartment of 65m² located on the garden level of a quiet condominium in the town center. It is composed of an entrance, living room of 20m² opening onto a terrace + garden of 85m² with small wooden chalet for storage, independent kitchen, a pantry, 2 bedrooms with cupboards, a bathroom and a separate toilet. A parking space completes the property. Services: double glazing, reversible air conditioning, electric shutters and blinds, fiber, electricity redone, armored door. Crossing apartment, quiet, south facing and within walking distance of all amenities ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

